

2月13日(月)その3

●SSH 連携講座 地学

本日の4・5限は1年生理数科の地学連携講座「地球科学」が行われました。「地球の歴史と人類」と題して信州大学名誉教授(現 大町山岳博物館専門員)小阪共栄先生に特別授業を頂きました。地球誕生から人類誕生について、地球史7つの驚きと謎と称しての説明、さらには身近にある地学として、千曲、長野地域に起こる自然現象、災害についても説明を頂きました。
(写真・コメント:地学・清水寛教諭)



2月13日(月)その2

●プレテスト

放課後、音楽室では3年生の音楽系への進学志望者4名の発表会が行われました。ホルン独奏、ピアノ、声楽の「入試での課題曲」が演奏されました。担任の先生や後輩聴衆を前に度胸はついたでしょうか？



2月13日(月)その1

● 寒稽古

熱中症対策用の格技室内の温度計には0℃以下の目盛りがありません。0℃のはるか下を示す寒さの中、朝早くから柔道班の朝練習が始まっています。



2月12日(日)

● 春の歌

学校開放日ではないため、自学自習する3年生の姿もなく、校舎内には2棟で練習するギタマン班の姿が見えるだけです。人影のない1棟4階多目的教室となりの小ホールには春の陽が差し込んでいます。でも、静かなホールには、窓の外の木枯らしの冷たい風音が響き渡っています。



2月11日(土)

● 挑む

1・2年生は、それぞれ希望者による難関大学対策模擬試験を受験中です。全国の受験者と難問と自分に挑みます。

(写真)1年生、1時間目、国語受験のようす。



2月10日(金)

● 着々

図書館には4月から入学する中学生のための書籍が続々と入荷中です。新しい友との出会い、本との出会いが待っていますね。

(写真:注)一部書籍が逆さまに配列してあるのは、書籍の下部に捺印した蔵書印を乾かすためです。



2月9日(木)その2

● 美術修復士

辻・江國コンビの小説「冷静と情熱のあいだ」のお話ではありません。美術教室にある、規格より広い机の天板の痛みが激しく、事務室の先生が一台一台丁寧に修復してくださっています。もうじき全台修復が完了します。

(写真) 前列左 before → 右 after
後列は修復済み。輝きを取り戻した机の上から、さらに美しい作品を生み出してください。



2月9日(木)その1

● 演劇班

「第7回千曲演劇祭」のご案内をいただきました。

日時:3月11日(日)、12:00開演。

場所:上山田文化会館(入場無料)

本校演劇班は7団体中6番目の出場。演題は「穴に集えば」です。どういったお話なのでしょう？ 出場校および内容(Story)の紹介は[こちら](#)(JPG)



2月 8日(水)

● 前期選抜

本日は前期選抜当日。在校生は登校禁止のため、校内は静まり返っています。合格発表日は15日(水)。本ページ「[高校入試情報](#)」のWeb上でも公開します。**なお、合格者番号確認のアクセスは14時以降にお願いいたします。**また、閲覧の際は必ずF5キーを押すなど最新情報に更新してからご覧ください。更新しませんでした古い情報のまま表示されることがあります。



2月 7日(火)

● 前期選抜準備

明日の前期選抜に向けて本日は短縮の55分授業を5限行った後、試験会場の準備が行われました。明日は受検生のみなさんが十分力を発揮できることをお祈りします。

(写真)SHR後、1年生が面接教室の清掃を始めました。



2月6日(月)

● 北信越3位剣道班

5日に行われた「平成23年度北信越高等学校体育大会第21回北信越高等学校剣道新人大会」で剣道班が下記の成績をおさめました。

今度は3月末の全国大会へ向けて精進してください。

第3位:女子団体



2月4日(土)その2



立 春 立 志

今朝も冷え込みましたが、いよいよ春を迎えました。本校も附属中学校入学予定者80名のみなさんを迎え「入学者説明会」(オリエンテーション)を行いました。少々緊張した面持ち同志の初顔合わせです(写真)。

校内は2年生が立志館。小論文対策学習を行っています。

さて、春に立ち向かう3年屋高生へ、そして屋高を受検する中学生のみなさんへのエールを込めてHPのトップページを桜バージョンに衣替えしました。

「がんばろう!みんな!!」



2月4日(土)その1

●立春立脚

「スキー・スノボ教室」も2日目、近藤教諭からメールが送られてきました。

昨日と変わり山の上は雪、視界も悪い状況ですが、元気に講習しています。ボードも一日で滑れるようになりました。お昼は定番のカレー、これを食べて、午後の講習も頑張ります。

気をつけてお帰りください！



2月3日(金)その3

●絶景！

3限、2年生の授業を終えるとメールが来てました。

「寺子屋まで来ました！サイコー」

もう、何もコメントしたくありません。思う存分滑ってください！

(写真・コメント:7組担任、近藤教諭)



2月 3日(金)その2

● 志賀高原へ 2

志賀高原は絶好のスキー日和になりました。1年生は8月の「野外観察実習」のときもそうでしたが、天候に恵まれますね。10:30には開校式が始まったようです。二日間大自然を満喫して体を動かしてください。ああ、うらやましい…。

(写真)7組:近藤先生から開校式のようす。



2月 3日(金)その1

● 志賀高原へ

冷え込み厳しい朝でした。でも、スキー場は雪質も絶好のコンディション。その上、晴天で最高気温が-11℃の志賀高原スキー場は絶景でしょう。3年生の身代わりとして思い切り滑りまくってください。

(写真)学校出発前の1号車内(6・7組)



2月 2日(木)その2

● 面接週間(～13日)

3年生は私大受験で各地に赴く生徒も出始める中、1・2年生も学年通信で呼びかけられているように、ここからの取り組みが大切と個人面談を開始しています。
(写真)「学習意識アンケート」の結果をもとに、家庭での時間の過ごし方や学習についてアドバイスがされています。



2月 2日(木)その1

● スキー・スノボ教室 結団式

1年生の希望者 215人は明日から「スキースノーボード教室」に参加します。志賀高原スキー場で一泊二日の宿泊研修です。本日のLHRは参加者による結団式を行いました。

(写真)隊長の甘利先生のお話。「屋高生としての品格をもって、安全で楽しく過そう」
レンタルのブーツや用具がたくさん並べられています。



2月 1日(水)

● 志願受付開始

2月を迎え、立春間近ではありますが、県北部を中心とした大雪が心配されます。校内では理数科の前期選抜志願受付が始まりました。小学生に引き続き、中学生の皆さんもがんばってください。高校入試も大学入試もいよいよ大詰めを迎えています。



[「今日のハトニワ」バックナンバーへ](#)